

Une planète déserte

Lis le résumé ci-dessous et souligne ce qui est faux

Un matin, la sorcière Cacahouète et son cochon découvrent une plante dans l'espace. Ils atterrissent. Mais cette planète est très laide : pas un arbre, pas de mare.

Alors la sorcière sort une graine de son sac et la dépose sur le sol. Elle attend, rien ne se passe. Il manque de la terre. Enfin, la sorcière regarde ses recettes magiques. Elle prépare un mélange dans son chaudron qui remue dans tous les sens. Le mélange se transforme en énorme pétard. Que c'est drôle!

Numérote les images pour les mettre dans l'ordre de l'histoire.









3 Entoure une image et écris ce qu'elle raconte.

•	
•	
•	